
ASM - Section Randonneurs Marche Nordique

Procès verbal de l’Assemblée Générale du 20 juin 2024

Début de l’AG à 19h35, trente cinq adhérents sont présents.

Interventions des membres du bureau pour dresser le bilan de cette saison.

Formation de bénévoles      

Nous avons eu un bénévole supplémentaire cette année en la personne de Nathalie Noël. Nous
continuons d’améliorer qualitativement et quantitativement l'encadrement de nos activités avec
des bénévoles formés et brevetés.  
Il semble que pour la prochaine saison une nouvelle animatrice serait formée Romalia.

Pour la saison 2024-2025, nous avons ouvert la formation secouriste à tous les adhérents, avec un
financement de l’association. Ainsi en septembre 10 d’entre nous vont y participer. 
Cette action de formation citoyenne sera proposée chaque année à chacun d’entre vous.

Une formation technique s’est déroulée sur 2 samedis, elle a regroupé 12 participants animateurs
et adhérents demandeurs et un formateur extérieur très pédagogue. Celui-ci a fait des vidéos pour
que chacun puisse déceler ses imperfections. Les participants ont constaté que nous avons tous des
bâtons trop grands.
Ce stage sera proposé de nouveau l’an prochain à tous mais seulement un nombre restreint pour
que ce soit plus efficace.

Merci à toute l’équipe pour son dévouement et sa présence régulière toute au long de cette année.

Saison Nombre d’adhérents

2019 112

2020 115

2021 101

2022 116

2023 117

2024 136

Animateur Marche Nordique :  9 animateurs actifs

Animateur Randonnée Pédestre : 4 animateurs actifs
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Activités de la saison 2023 – 2024 (depuis septembre)

Marche Nordique de Loisir 

 Samedi Nombre de séances Moyenne des
présences

2019/2020 16 15,9

2020/2021 covid 18

2021/2022 37 17,7

2022/2023 38 14

2023/2024 34 19

Lundi Nombre de séances Moyenne des
présences

2019/2020 25 20,3

2020/2021 covid 23,2

2021/2022 37 24,4

2022/2023 40 27

2023/2024 41 33

Marche du jeudi soir : 2024 – 3 séances une moyenne de 9 présents
Cette proposition test a montré ses limites tant en nombre de participants qu’en présence possible
des animateurs,
Il est donc proposé de ne pas poursuivre cette session du jeudi soir.

Randonnée pédestre

•Sorties à la journée :
17 randonnées . Plusieurs sorties annulées à cause de la météo ou faute d'animateur 
disponible
Les randonnées plus courtes proposées depuis plusieurs saisons n'ont pas eu l'impact 
positif espéré sur la fréquentation

Année Distance Moyenne des présents

2019 19,9 14,3

2020 18 10,9

2022 18,6 11,6

2023 17,9 9,7

2024 18,4 9
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Hervé, animateur randonnée, prend la parole et s’interroge sur la nécessité de maintenir ou 
non les grandes randonnées.

•le samedi matin
11 randonnées

Année Distance Moyenne des présents

2019 10,2 19,3

2020 10,5 18,4

2022 10,5 14,4

2023 10,8 16,3

2024 11,4 14,5

Distance moyenne en hausse 
Fréquentation moyenne en baisse même si elle reste élevée 

•le mardi après midi
13 randonnées 

Année Distance Moyenne des présents

2019 9,6 10,1

2020 9,5 8,8

2022 9,8 9

2023 9,9 11,6

2024 9,2 11,2

Distance moyenne en légère baisse 
Fréquentation moyenne toujours d'un bon niveau malgré une légère baisse.

Désormais il y a deux mardis par mois. Il existe un grand turn-over, mais Yvonne constate 
que ces randonnées touchent une vingtaine de participants actifs. 

Sorties culturelles 

Dourdan : 31 participants

Maintenon : 32 participants

 Séjours
Séjour Mont Saint Michel 4 jours : 41 participants
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Repas

Marche nordique et vin chaud en nocturne : 35 participants

Pique nique fin d’année en forêt de Rambouillet : 26 participants

Le rapport d’activités est voté à la majorité absolue par tous les membres présents.

Les projets pour la prochaine saison

Modalités d’inscription
Désormais toute la gestion de l’association se fait par HelloAsso. 

Sorties culturelles
Il est prévu de continuer sur cette lancée. 

Séjours 

Le séjour dans le Perche compte déjà 28 inscrits. Il reste deux places .

Un week-end de fin d’année.

 Divers

En début d’année, nous consacrerons une ou deux séances à des rappels sur la technique de la  
Marche Nordique pour l’ensemble des participants.

Une séance Marche Nordique et Archery sera organisée dans l’année.
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Point financier au 24 juin 2024

Recettes

Cotisations pour 2023/2024 2 025 €

Participation pour le week-end rando/MN 10 056 €

Subventions 800 €

TOTAL 12 881 €

Dépenses

Versement à la fédération 68,64 €

Achat matériel 185,39 €

Formations 477,46

Manifestations sportives 9 562,22 €

Autres dépenses 416,4 €

TOTAL 10710,41 €

Excédent 2170,59 €

Solde de trésorerie  2 507,89 €

Cette année en plus du rapport financier, nous devons voter pour ou contre une différenciation du 
montant de l’adhésion pour les non marcoussissiens.

Le bureau propose que la cotisation soit la même pour tout le monde sachant que nous n’utilisons 
aucun équipement sportif municipal.

Le rapport financier est voté à la majorité absolue par tous les membres présents.

La cotisation reste la même pour les Marcoussissiens et les extérieurs, vote à la majorité  
absolue.
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Election du bureau     :  

Sont élus à la majorité absolue les membres suivants :

Dominique GABRIELLI, présidente

Fabrice MOUVEAUX, secrétaire

Christophe SCHNEIDER, trésorier

Jean-Luc HALLEY

Yvonne BLANCHON

Claire TROUSSELLE

Sylvie GUILLORY

Véronique TESTA

Sandrine BOETE, élue à la culture et aux fêtes du conseil municipal nous dit quelques mots :

Dans le cadre des Jeux olympiques de 2024, la flamme sera à Marcoussis le 22 juillet à 14h au
CNR et à 14h15 au stade Pierre Camou.
Une volonté de mettre en lumière le handisport a fait que des démonstrations ont eu lieu aux vœux
du maire, dans les écoles pour appréhender cette thématique.
De plus,  des olympiades ont été organisées le 22 juin 2024 sur la  ville.  Nous n’y avons pas
participé.
Plusieurs dates à retenir :
29 juin soirée spectacle aux célestins à 19h15 une projection sur le château et des trucks foods,

7 septembre fête du village de 10 h à 18h

Questions diverses     :  

Il est proposé d’acheter de nouveau quelques jeux de bâtons car ceux du clubs sont vieillissants et 
il convient d’en remplacer certains.

Il est proposé d’organiser un rally rando/course d’orientation avec des lots 

La séance est close à 20h35 et un pot de l’amitié regroupe l’ensemble des participants.
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